

三葉学園 和泉市立南池田小学校
学校だより

自ら学びともに育つ子

令和4年12月23日(金) 第10号



2学期も南池田小学校の教育活動にご理解ご協力いただき ありがとうございました

長かった2学期も今日が終業式です。たくさんの大きな行事がありましたが、無事行うことができました。子どもたちもいろいろな行事を経験して大きく成長してくれました。保護者の皆様や地域の方々のご理解ご協力のおかげだと感謝しております。ありがとうございました。

今日から大変な寒波が来るという予報になっております。元気に冬休みをすごすためにも健康管理をよろしくお願いいたします。

そして1月10日の始業式に元気に登校していただくことを期待しています。

それでは皆様良い年をお迎えください。



J Aいずみの書道コンクール入賞者

半紙の部 金賞 4年 濱 柚月
銀賞 6年 中辻 琉聖
銅賞 3年 辻 莉依菜、5年 藤原 隼飛
佳作 1年 鈴木 陽郎、2年 竹淵 朝柊、3年 堀内 優花、
5年 森 仁美、6年 山本 有莉

条幅の部 金賞 6年 山本 有莉
銀賞 3年 堀内 優花
銅賞 4年 辻 咲良
佳作 2年 藤原 凜乃、6年 井阪 早希



教育長からのメッセージ (令和4年12月6日)

保護者の皆さま、地域の皆さま

平素より、本市教育行政にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。さて、令和4年12月2日に、国や府の依頼に基づき、市立学校へ『「新型コロナウイルス感染症対策の基本的対処方針」の変更等について』通知いたしました。これまで、新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のために、給食中は「会話を控える」としていましたが、今後は「大声での会話を控える」と変更し、「黙食」とする必要はありません。

新型コロナウイルス感染症の拡大によって、給食の様子は、大きく様変わりしました。本来、給食の時間は、子どもたちが友達や先生と和やかに楽しく会食する時間です。食事のマナーや地域の食文化について学ぶとともに、気分転換をしたり、元気を生み出したりする、学校生活において大切な時間のひとつです。今後は、「手指衛生」、「座席配置の工夫」、「適切な換気の確保」、「大声での会話を控える」等の基本的な対策ができていれば、給食中に会話することはできます。ただし、給食中の会話について、不安な気持ちの方もいます。班で向かい合って食べるという訳にはいきませんので、黒板の方を向いたまま小さな声でお話しするなど、徐々に始めていきます。

市立学校では引き続き、感染症対策を実施しつつ、子どもたちが笑顔で安心して楽しく学べる環境を整えるよう取り組んでまいりますので、今後ともご理解、ご協力をお願い申し上げます。

令和4年12月6日
和泉市教育長小川秀幸

和泉市子ども絵画展入賞者

1年 樋渡 心太郎、小玉 葵、橋本 佳歩
2年 山崎 陽生、岡田 百芽
3年 坪田 龍亮、石川 蒼生、山口 朔太郎、田村 もも
4年 小林 咲稀、岡本 初歩、高橋 瑠那
5年 米田 風音、井村 希、藤原 隼飛
6年 宮本 優以栞、村井 詩昊、松下 愛、奥野 広幹、辻林 蒼佑斗

